



## Der Kreisel am Meyerhof ist schon befahrbar

Die Zevener Straße gewinnt deutlich an Konturen – wenn auch mit reichlich Verspätung. „Der lange Winter hat uns natürlich zeitlich nach hinten geworfen. Aber das geht allen Außenbaustellen ja so“, teilt Stefan Behrens von der Gemeindevor-

waltung mit. Pünktlich zum Museumsfest an diesem Mittwoch ist der neue Kreisel für den Verkehr freigegeben worden. Aktuell gehe man davon aus, dass die Straße und der Zweirichtungsradweg bis Höhe Fahrrad-Profi inklusive Asphaltdeck-

schicht bis Ende Mai fertiggestellt sein werden, so Behrens. Von Juni bis August stehen dann die Bauarbeiten an der Ampelkreuzung Mühlenstraße/Große Straße an. „Wir bedanken uns bei allen Betroffenen im Kerngebiet für die Geduld und die Rück-

sichtnahme“, so der stellvertretende Verwaltungschef. Schon jetzt bittet die Gemeinde alle Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die baubedingten Beeinträchtigungen auf der B 75. „Da müssen wir gemeinsam durch“, meint Behrens.